



掛川市に申し入れを実施

昨年引き続き来年度予算編成に向けて共産党は申し入れ書を提出しました。各課には細かな要望も出しました。議会等で要望実現のために提案を続けます。

《重点要望としてあげたこと》

- 物価高騰に苦しむ市民に寄りそう姿勢であたたかい運営を
- 防災対策と公共的インフラの維持管理を公的な支援や施策充実で
- ごみの分別・減量化、地域循環型のエネルギー施策を
- ジェンダー平等、ダイバーシティの理念での市政運営



- 誰ひとり取り残すことのない福祉施策を拡充
- 小中学校の統廃合や再編、中学校の部活動の地域移行は、子どもの意見反映権も重視し、ていねいな合意形成を
- DX推進で市民利益の損なわれることがないように十分な配慮を

- 学校給食無償化、保育料無償化、就学援助の拡充、保育、学童保育の環境整備を



- 公共施設の統廃合や民間譲渡で市民サービスの低下をまねかないこと
- 地域循環型経済構築 市内業者を大切に大企業優遇に偏らない産業振興を
- オーガニックビレッジ宣言の具体化、農業を持続可能に
- 移動の権利が保障される市内公共交通の具体化



- 危険な浜岡原発は再稼働を容認せず、実効性のある安全対策を
- 命の水を脅かすリニア新幹線の県内工事着工には待ったを
- 非核平和都市宣言の理念で核兵器の廃絶、平和行動を



庭のカリン
はちみつ漬け作る

国連で12/12にガザでの即時人道的停戦を求める決議が賛成153ヶ国で採択。

日本政府も賛成しました。国よりも後ろ向きにイスラエル擁護に回り、決議さえあげることができなかった掛川市議会が悲しいです。

万博事業費3倍化→中止しかない!



(赤旗日曜版12月17日号より)

維新が国といっしょになってまだ電気も通っていない大阪湾の人工島・夢洲にカジノをつくる構想と万博誘致を抱き合わせに推進した結果です。どんどんふくれあがる費用のつけは結局国民です。

どこが身を切る改革なのかさっぱりわかりません。

松元ヒロソロライブ

～「マイム」と「トーク」で社会風刺～
改憲策動を笑いで吹き飛ばそう

1/28(日)生涯学習センター ホール
14時～ 協力券800円(当日900円)
主催:憲法9条を守る・掛川市民アクション
チケットあります! ご連絡下さい

赤旗日曜版報道が発端 政治資金パーティー券問題

この問題は赤旗日曜版が報じ、その際コメントを寄せた神戸学院大学の上脇博之教授が政治資金規正法違反の疑いで告発したことに始まります。

安倍派閣僚の辞任だけではすみません。なぜなら一派閥の体質ではなく自民党全体の体質だから。

企業や財界からお金をもらう見返りに国民の税金を使って彼らのための政治を行なっているのが今暴露されているわけです。

派閥の指示通りキックバックって何? 怒りしかありません。金権政治の一掃を